

# *Serguei Lavrov met en relief la coïncidence des points de vue entre la Russie et le Pérou en faveur du dialogue politique en Ukraine*

---



Lima, 1er mai, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Serguei Lavrov, a déclaré à Lima, que son gouvernement et celui du Pérou sont favorables à un dialogue entre les autorités putschistes en Ukraine et les milices populaires.

Au terme d'une visite officielle au Pérou, dans le cadre de son périple latino-américain, le chef de la diplomatie russe a signalé dans des déclarations à la presse, que les deux pays ont des positions communes au sujet des thèmes internationaux. Il a insisté sur l'importance d'aboutir à une entente de paix en Ukraine.

Durant sa visite à Lima, le ministre russe des Affaires étrangères s'est réuni avec son homologue péruvienne Eda Rivas, qui a proposé d'entreprendre des négociations pour la signature d'un accord bilatéral de libre commerce.

Tous deux ont abordé des sujets d'intérêt commun dont la possibilité d'élargir la coopération dans les secteurs de l'éducation, les sciences et la défense.

Serguei Lavrov s'est réuni avec le président Ollanta Humala, avec lequel il a abordé les mesures à prendre pour faire en sorte que la Russie et le Pérou deviennent des partenaires stratégiques.

Auparavant le ministre russe avait visité Cuba, le Nicaragua et le Chili.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21970-serguei-lavrov-met-en-relief-la-coincidence-des-points-de-vue-entre-la-russie-et-le-perou-en-faveur-du-dialogue-politique-en-ukraine>



**Radio Habana Cuba**